

iTodo el mundo a Baiona, a la última fiesta de KORRIKA 23!

La vigesimotercera edición de KORRIKA completará su recorrido de 2.500 kilómetros en la plaza Askatasuna de Baiona, el día 24 de este mismo mes. Tras atravesar por completo la capital de Lapurdi, la caravana multicolor cruzará el puente de Santizpirita, y allí mismo tendrá lugar la celebración de fin de KORRIKA, para después dar paso a una gran fiesta.

Con el fin de presentar ese extraordinario día del 24 de marzo, los/las responsables de la carrera han realizado una comparecencia ante la prensa, y para ello han elegido un lugar verdaderamente icónico para la ciudadanía vasca: la plaza Patxa de Baiona. Desde allí han hecho un llamamiento para que la gente acuda desde todos los rincones de Euskal Herria a la celebración, y han dejado claro su convencimiento de que será una maravillosa cita para todos/as los/as ciudadanos/as y agentes culturales de Baiona, un verdadero acicate para perseverar en la labor a favor de la lengua vasca.

La ceremonia de final de KORRIKA se desarrollará en la plaza Askatasuna, junto al ayuntamiento. Se prevé que el testigo llegue allí a las 12:30, tras recorrer los últimos kilómetros nacionales. En ese momento se desvelará la autoría del mensaje que ha viajado oculto durante tantos días en el interior del testigo, y, por supuesto, se hará público su contenido. Pantxika Maitia, la conocida presentadora del canal de televisión Kanaldude, se hará cargo de las tareas de presentación del evento.

Por otra parte, el responsable de la celebración del último día Ibai Capot ha mencionado que "todo está dispuesto" para la fiesta de Baiona, y que la celebración durará toda la jornada. Por medio del trabajo comunal, se ha diseñado un "gran" festejo, "tal y como lo merece KORRIKA"; en su preparación, ha intervenido un grupo de organizadores/as provenientes de la misma Baiona y de toda Euskal Herria. Gracias a ello, los eventos se hallarán diseminados en varios espacios, con vistas a complacer a diversos tipos de público, aunque obviamente tendrán preeminencia las personalidades culturales de la Euskal Herria continental. Entre otros/as, tomarán parte Ibil Bedi, Anje Duhalde, Patxaranga elektrotxaranga y Pontx pailazoa.

En la rueda de prensa también ha participado el alcalde de Baiona, Jean René Etchegaray. Ha querido destacar que, especialmente en esta edición, toda la ciudad se ha volcado con KORRIKA.

IPARRALDEA



Por último, dos advertencias importantes: por un lado, AEK ha establecido un protocolo especial para asegurar que el 24 de marzo en Baiona sea un día sin ningún ataque sexista, racista y/u homófobo; por otro lado, siempre que sea posible, se recomienda encarecidamente el uso del transporte público. Sin embargo, en caso de acudir a la cita en automóvil, la organización aconseja aparcar en el centro comercial Ametzondo, ya que desde allí se podrá acceder al centro de Baiona, vía autobús, en tan sólo 5 minutos.

Para más información, se puede consultar el apartado especial del último día en la página web de KORRIKA:

https://www.korrika.eus/eu/bukaera-eguna

Los tickets para la comida popular (plato principal, carnero) pueden ser adquiridos en esta dirección:

http://www.denda.korrika.eus/